



# やらまいか

例会日：毎週火曜日 12：30 例会場：豊川商工会議所  
 会長：大岩一仁 幹事：夏目雅康 SAA：大島嗣雄 会報委員長：太田 稔  
 事務局：豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889  
 ホームページ <http://toyokawahoi.tank.jp> Email [hoirc@sala.or.jp](mailto:hoirc@sala.or.jp)

本年度第 1 2 回 通算 1 0 8 3 回 平成 2 0 年 9 月 3 0 日 (火) 晴

ゲスト (なし)  
 ビジター 中杉和雄さん(豊川) 鳥居信行さん(豊川) 神谷 豊さん(豊川)  
 出席報告 川淵啓治委員長

会員総数	計算会員数	本日の出席者数	本日の出席率	9/9 修正出席率
54名	46+6名	35名	71.4%	88%

司会進行 大島嗣雄 SAA

**会長の挨拶及び報告 大岩一仁会長**      **幹事報告 夏目雅康幹事**



皆さん、こんにちは。先週は、秋分の日でお休みでしたが、先週一週間は、まず自民党の新しい総裁が決まり、麻生内閣が

発足したと思ったら、突然の小泉元首相が政界引退というニュースが日本中を駆け巡りました。11月には総選挙とも言われています。我々、経済界にも非常に関係してくるので、目が離せません。それと政界引退を表明した小泉さんは、良いタイミングというか何というか、11月に行なわれる地区大会の記念講演会の講師です。どんな話が聞けるのか非常に楽しみにしています。地区大会の出席義務者の皆さんも休むことなく、ご参加をお願いします。

今日の例会は、国際の担当例会で、永田会員のスリランカの幼稚園建設のお話だそうです。私はお父さんと同じ創立会員で、西明寺で夜一杯飲んでいたときに、たしか恵照さんが、スリランカで幼稚園を造って帰ってこられたばかりで挨拶に来られたことがあったように記憶しています。この事業は大変素晴らしいと思いますし、とても大変なことだと思っております。本日はよろしくをお願いします。

**例会臨時変更のお知らせ**

豊川・奥三河・田原パシフィック・田原豊橋ゴールデンRC  
 次年度地区役員出向について

**委員会報告**

豊川RC中杉会長  
 創立50周年記念ゴルフ大会開催について  
 環境保全委員会(山田委員長)  
 CO2カードについて  
 親睦委員会(高桑委員長)  
 秋の行楽について

**国際奉仕担当例会**

**委員長あいさつ 小野喜明委員長**

皆さん、こんにちは。本日は国際奉仕委員会の担当例会です。国際奉仕、国際貢献がさまざま



なところでされていますが、私たち民間でもできる国際奉仕、国際貢献をということで、本年度は、永田会員がスリランカに幼稚園を建設する国際奉仕プログラムの支

援を中心にやろうと思っています。もう一つの課題として、内なる国際化ということで、(財)豊川市国際交流協会に参加する外国人の方の支援をしたらどうかと検討中です。

本日の例会は、永田会員が平成7年から12回にわたって、スリランカに幼稚園や学校を建設されました。身近な会員の国際貢献を肌で感じ取って、スリランカの国情を理解して頂きたい。また、本年度のRI会長のテーマの一つに「識字率の向上」がありまして、豊川宝飯RCとしても識字率の向上のために奉仕活動をしようということで、永田会員の活動支援がこの識字率向上に繋がると考えました。本日は、永田会員が8月の下旬からスリランカに行かれた時の写真を交えて卓話を頂き、スリランカの実情を良く理解頂きまして、次の幼稚園建設のための資金の一部を永田会員に贈呈したいと思っております。そしてまた、スリランカの子供達と豊川宝飯RCの会員が何らかの形で交流が出来ればいいなと思っております。本日は、どうぞ宜しくお願いします。

## 卓話「スリランカの幼稚園の現状報告」

### 永田恵照会員



こんにちは。8月30日から9月10日までスリランカに行ってきました。その報告をさせて頂きます。今回は3名で行きまして、

12月には開園式なので大勢で行きたいと思っています。今回はドバイ経由で入りました。ちょうどドバイに泊まった日の翌日がドバイRCの例会日だったのですが、残念ながらラマダーンに入っていました。ラマダーンは断食の月でございまして、ロータリーの例会も9月の一ヶ月間お休みとのことでした。次回、チャンスがあればメイクアップしていきたいと思っています。

今回は、現在建設中のバンダーラガマの幼稚園と来年建設予定のアピリピティアというところに行きました。他には、同じ仲間が寄贈し診療所の見学、平成15年にペラデニア大学内に建てた幼稚園のその後の状況の見学、昨年コロンボ市に造った職業訓練校のコンピュー

ターセンターの活動状況も見てきましたので、ご報告します。



今スリランカの国は、内戦状態になっています。特に北の方面が。私が造っている幼稚園は、ほとんど南です。将来は北のほうにも出来ればいいなと思っています。政府は、軍事費をたくさん取ってしまっていて、教育費にほとんど回ってきません。津波の時もそうですが、世界からたくさんの寄付を頂いたのですが、ほとんど政府がプールしてしまって、皆でやらないと学校等も建たない状況です。そんな中で、戦後、日本がスリランカに助けられた

ということもありまして、少しでもお手伝いが出来ればと始めたことであります。今一番頭の痛いことは、津波以降、物価が上がり、材料費が上がったことです。始めたころには、幼稚園が一園1万5千ドル、日本円で150万円ぐらいで出来ました。今は2倍掛かります。来年建設予定の幼稚園は、見積もりが2万5千ドルですが、3ヵ月後には3万ドルになるだろうといわれています。

今回、趣旨に賛同して頂けるということで、是非とも、その旨を向こうへ伝えたいと思っておりますし、大勢の子ども達に勉強してもらいたいと思っています。

### 支援金の贈呈



### ニコニコボックス

誕生日祝い

廣田啓司会員弘子夫人

水野太一会員

森下武治会員

太田 稔会員

結婚記念日祝い

大岩一仁会員ご夫妻

太田 稔会員ご夫妻

滝下 勲会員ご夫妻

事業所創業祝い

伊藤靖彦会員 伊藤靖彦建築設計事務所

滝下 勲会員 (株)東京おしぼり

杉浦節子会員 (有)アイエフピー

森下武治会員 (有)シンエイ

入会記念日祝い

伊藤靖彦会員

笠原盛泰会員

山口善功会員

その他

中杉和雄さん 記念ゴルフ宜しくお願

小野喜明会員 国際奉仕担当例会です

永田恵照会員 本日卓話をさせていただきます

廣田啓司会員 誕生日を祝って頂き

水野太一会員 //

大岩一仁会員 結婚記念日を祝って頂き

杉浦節子会員 事業所創業を祝って頂き

滝下 勲会員 いろいろ祝って頂き

太田 稔会員 //

伊藤靖彦会員 //

### ロータリー情報

#### ポリオ撲滅に向けカナダ政府が大きな支援

カナダ政府が、アフリカのサハラ砂漠以南におけるポリオ撲滅活動に向けて3,000万カナダドル(約27億6,000万円)を寄付する、と発表しました。ナイジェリア北部でのポリオの発生によってサハラ砂漠以南のアフリカが感染の危険にさらされており、ウイルスの拡大を防ぐには積極的な予防接種活動を行っていくことが極めて重要となります。このため、今回の寄付のうち半額以上が、ナイジェリアでのポリオの監視活動や医療スタッフの研修に充てられます。

また、カナダは今年6月にアフガニスタンにおけるポリオ撲滅に6,000万カナダドルを寄付。その援助によって同国とその近隣国で、5歳未満の子ども700万人を対象にポリオの予防接種が行われています。

カナダにおけるロータリーのポリオ撲滅提唱委員長であるウィルフリッド・ウィルキンソン元国際ロータリー会長は「寛大な支援に心から拍手を送ります。カナダからの寄付は、世界に残された4か国のポリオ常在国のうちの2国であるナイジェリアとアフガニスタンでの撲滅活動に大きな効果をもたらすでしょう」と述べています。

なお、これまでにカナダから世界ポリオ撲滅推進計画に寄せられた寄付額は3億3,100万カナダドル(約304億7,400万円)近くに上り、寄付国の上位5位内に入っています。

インターネット速報より

会報担当者：太田稔会員、樺山修一会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。